

遠藤 真人社長

テクノビューティーサプライ  
ライ(埼玉県三郷市、048-956-10865)の遠藤真人社長は6月23日(金)記者会見し、受注好調な「固形シャンプーバー」を中心とした同社OEMの近況について大要次のように述べた。

一、当社は9月期決算で、

今期の受注状況は春先から

やや鈍化したものの、かねて開発提案を強化している

「固形シャンプーバー」(弱酸性)銘柄増で販売拡大し

## 固形シャンプー伸長

テクノビューティーサプライ

銘柄増で販路拡大

## 固形シャンプー伸長

テクノビューティーサプライ

銘柄増で販路拡大

15%増で推移している。コロナ禍との共存が進む中、インターネット通販企業を中心に取引先の数は増加基調で、多品種少量二

次はいぜん強い。原料高に

は、きめ細かなもつちり泡と滑らかな指通り、洗い流しの際、キンミの無さが特

と滑らかな指通り、洗い流しの際、キンミの無さが特

は、きめ細かなもつちり泡と滑らかな指通り、洗い流しの際、キンミの無さが特

は、肌のpHと同じ弱酸性からカラートリートメント、

ヘアケアアイテムまで、多

品種小ロットの生産対応を

かないため環境配慮やSD

得意としている。弱酸性・

弱アルカリ性の2タイプの

ヘアケアアイテムまで、多

ヘアケアアイテムまで、多

品種小ロットの生産対応を

かないため環境配慮やSD